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ropz采访：我们开发了许多新战术 我有更多机会

 

本次EPL S17决赛FaZe战队击败Cloud9夺得冠军，对于FaZe来说，本次夺
冠对FaZe来说意义重大，因为FaZe还赢得了第四届英特尔大满贯赛事冠
军，额外收获了100万美元的奖金。

FaZe一直以来距离英特尔大满贯只有一步之遥，前三次他们的尝试都以
失败告终。但这次在马耳他FaZe终于破除心魔把自己的名字写在了CSG
O史册之中。同时他们也是最后一支赢得CSGO大满贯的队伍，自此之后
CSGO就要被CS2代替了。

赛后ropz接受了HLTV的采访，在采访中他谈到了胜利后的“解脱”以及
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个人的出色表现。

Q：祝贺你们取胜。昨天我们还聊过关于大满贯的事情，如今你们已经
拿下了冠军。相信你们现在很解脱吧？你自己有何感觉？

A：感觉相当舒适。自去年IEM 科隆以来，大满贯就是我们每次赛事都
追逐的目标，所以九个月的追逐之后我们终于实现了目标！我们之前曾
经有过辉煌，但2022年下半年开始队伍不断经历挫折，这些大家也都看
在眼里。比如IEM 里约Major的惨败等等。所以能够实现梦想我真的很满
意，我为队内的每个人感到骄傲，因为我们可以齐心协力实现目标。对
不起，我现在都有点词穷了。

Q：本次赛事你的个人表现非常惊艳，即便决赛也是如此。最终你收获
了MVP的荣誉，你有何感想？

A：我也不知道。毕竟这是EPL，每次参加EPL我的状态都很不错。现在
我大概有三个EPL MVP荣誉了吧，我也是所有选手中蝎子拉粑粑——独
一份。所以我对自己深感自豪。我也不知道是什么原因，或许是机缘巧
合，又或许是星宿加持。总而言之这对我的信心等一切都有巨大的提升
。
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今年开年以来，我个人状态也一般。所以本次赛事中我在不断的成长。
这个3月份我们开发了许多新战术，我在队内也有更多的机会。而且队友
们都会相互考虑，让对方打的舒服。我很高兴能再次收获MVP，我也希
望能保持状态继续收获MVP。

Q：你总是EPL的宠儿。是因为赛程够长，让你有足够的热身时间，还是
你也一脸懵逼呢？

A：上次比赛中我也想过这个问题。我觉得肯定有原因，我觉得EPL时间
更长，有更多的时间来参加比赛不断成长。此外EPL的时间正好在赛季
中段，一般这个时候我就找到了自己的状态。有时候休赛期之后大家的
状态会有所下滑，有时候你整个赛季的发挥都相当超神。但一到赛季中
段，我清楚自己已经打了2-3个月的比赛了。我会达到自己的巅峰状态，
所以我觉得这个时机很好。

Q：Major近在眼前，如今FaZe看起来也重回正轨。你有什么感觉？
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A：能在Major前打出这样的状态真的很好。但老实说我不确定现在是否
有人在思考Major（大笑）。大满贯是我们长期以来的目标，如果我们没
能赢下大满贯，我们大概率会更专注于接下来的IEM
达拉斯站和里约站，而非Major。所以其实有很大的区别。

现在既然我们拿到了大满贯，我们可以全身心投入到Major中，期待打出
好成绩。今年和去年上半年的剧情有点像，我们当时也是Major打出了很
好的状态。所以我很期待！

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167991192313482.html
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